

安全運転講習会を開催いたしました

弊社では、2025年5月26日～6月1日にかけて乗務員を対象とした安全運転講習会を開催いたしました。この講習会は、乗務員の運転技術向上と事故防止を目的としています。安全運転は弊社の最優先事項であり、定期的な研修を通じて安全運転の向上に努めています。

講習会の内容

まず会議室にて座学研修を実施し、安全運転の基本やヒヤリハット事例の共有を行いました。座学では、最新の交通法規や事故事例についても学び、安全意識の向上を図りました。講師からは実際の事故データに基づいた説明があり、参加者は熱心にメモを取りながら学びを深めていました。



座学研修後は、本社営業所駐車場に移動し、実地研修を行いました。実際の車両を使用して内輪差やオーバーハングの確認を行い、運転席からの視点と車外からの視点の両方から観察しました。特に大型車両の死角となる箇所については、実際に乗務員が交代で運転席と車外の両方を体験することで理解を深めました。



参加した乗務員からは「想像していたよりも車両のはみ出し幅が大きいことに驚いた」「死角の範囲を実際に確認できて有意義だった」などの感想が聞かれました。このような気づきが事故防止につながると考えています。

このような定期的な研修を通じて、乗務員一人ひとりの運転技術の底上げを図り、今後もお客様により安全な運行サービスを提供できるよう努めてまいります。弊社では年間を通じて様々な安全対策プログラムを実施しており、今回の講習会もその重要な一環となっています。



ひまわりの絆プロジェクトへの参加

乗務員全員で協力してひまわりの種まきを行いました。夏には美しいひまわりが咲き、地域の皆様にも楽しんでいただける予定です。

今後も社会的責任を果たしながら、安全で信頼されるサービスの提供に努めてまいります。私たちは常にお客様の安全を第一に考え、乗務員の技術向上と安全意識の醸成に全力で取り組んでまいります。